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平成２８年第６回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成２８年４月２２日（金）午後１時３０分 

２ 場 所  三条市役所栄庁舎 201会議室 

３ 出 席 者  長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、長谷川教育長 

４ 説明のための出席者 

久住教育部長、駒形教育総務課長、栗林子育て支援課長、髙橋小中一貫教育推

進課長、吉川教育センター長、永井健康づくり課主幹、渋谷教育総務課長補佐、

大谷教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  ５人 

６ 議 題     

(1) 会議録の承認 

平成２８年第５回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

  報第１号 専決処分報告について（三条市スポーツ推進審議会委員の任命に関する同意） 

(3) その他 

 ア 平成２８年度学びのマルシェについて 

イ 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長沼委員長から平成２８年第５回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

(2) 報告 

  報第１号 専決処分報告について（三条市スポーツ推進審議会委員の任命に関する同意） 

   永井健康づくり課主幹が説明 

   質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(3) その他 

ア 平成２８年度学びのマルシェについて 

イ 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

 吉川教育センター長が一括説明 

  （渡辺委員） 

    学びのマルシェが今年で３年目ということですが、今まで非常に好評の事業だったか

と思っております。おそらく今年もかなりの数の子どもたちが参加してくれると思いま
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すが、内容的に変更とか、あるいは内容以外にも変更はありますか。 

  （吉川教育センター長） 

    教員ＯＢや市民の方のボランティアによる教室については、今年度もできれば教室の

拡充も考えていたんですが、なかなか指導員の方の人数確保が難しい状況です。今年度

59 名の方がボランティアで参加していただくんですが、現在、第四中学校区や大崎中学

校区に教室が設置できない状況にあります。ご要望もございますので、今後検討してい

かなければならないと考えております。 

    塾の方に関しては、能開センターと今年度３年目の契約となりますが、更に内容を充

実させて、昨年度は約 100名程度でしたが、200名くらい参加できるように体制を整えて

いきたいというような申し出もございます。 

渡辺委員がおっしゃられるように非常に好評でありまして、今のところ教育センター

に参加希望の問い合わせがかなりきておりますので、今年度どのくらいまでいくか、今

後も拡充できればと考えております。     

  （須佐委員） 

    トライアル教室の定員各学年 40名は、各会場ごとに 40名ですか。 

  （吉川教育センター長） 

  はい。 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について 

    駒形教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

     〔日時〕平成２８年５月２７日（金）午後１時３０分 

     〔会場〕三条市役所栄庁舎 201会議室 

８ 閉会宣言  午後１時４２分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 


